



ちゅうおう

2026
1/1デジタル版も
こちらで
ご覧になれます


Multilingual

教えてください。
「わたし」が好きな中央区



→ 2・3面で区民の皆さんの
“推し”をお聞きしました!

新年のご挨拶



中央区長
やまもと たいと
山本泰人

新年明けましておめでとうございます。

区民の皆さんにおかれましては、清々しいお気持ちで令和8年の新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

旧年中は区政全般にわたり、多大なるご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。「大江戸まつり盆おどり大会」や「観光商業まつり」など四季折々の催しは笑顔にあふれ、また、様々な場で区政への貴重なお声を頂戴する中で、このまちにあふれる活気と皆さまから寄せられる大きな期待を改めて実感する一年となりました。

他方、昨年は長引く物価高騰等の影響が区民生活

に影を落とした一年もありました。区では、区内共通買物・食事券の発行総額拡大や出産支援祝品の増額、高齢者医療補助用具購入費用助成の充実など、地域経済、子育て支援、高齢者福祉など多様な側面から暮らしを支える施策を強化してまいりました。また、能登半島地震以降もなお全国で地震が相次ぐ中、マンション防災体制づくりへの支援など安全・安心の土台たる地域防災力の向上にも継続して取り組んでおります。

本区の定住人口は昨年10月に19万人を突破し、20万という新たな局面を目前に控えております。来るべき「20万都市」、さらにその先の持続的成長を確かなものとするため、ソフト・ハード両面から手を緩めることなくさらなる取組を進めてまいります。都市基盤整備においては、首都高速道路日本橋区間の地下化や築地川アメニティ整備構想、昨年8月に事業者により基本計画が策定された築地市場跡地再開発など、区の将来を形づくるプロジェクトが着実に前進しています。引き続き、地域の皆さまや関係機関、事業者と連携し、これらプロジェクトが、にぎわいや水と緑に囲まれた本区の魅力向上に

つながるよう努めてまいります。

昭和22年に誕生して以来、歩み続けてきた本区は、令和8年度に80周年を迎えます。この大きな節目を区の魅力等を国内外に発信する好機として、全庁を挙げてシティプロモーションを展開してまいります。10月には、再開が待ち望まれていた「東京湾大華火祭」を、港区との共催で11年ぶりに開催いたします。80年という歳月、そして未来に思いを馳せながら、東京港の夜空を照らす大輪の花を、皆さんとともに見上げる日を心待ちにしております。

区民の皆さまがこのまちに誇りと愛着を持てるよう、「中央区セントラルパーク構想」のもと、まちも人もつながる施策を推進し、基本構想が掲げる将来像「輝く未来へ橋をかける一人が集まる粋なまち」の実現に全力を尽くしてまいりますので、なお一層のご支援とご協力を賜りますようお願い申しあげます。

新しい年が皆さんにとって希望に満ちた一年となりますよう祈念し、新年のご挨拶といたします。

春駒や江戸から未来へ駆け抜けけて 泰人



“花束”をイメージしたお店
家族でよく行くお気に入りのカフェです

石川さんご家族の推し@中央区

ブーケ
bouquet

東日本橋3-9-11 FETビル 1階



歴史ある老舗や問屋が集まる東日本橋。そんな街の路地裏にたたずむ「bouquet」は家族でよく行くお気に入りのカフェです。「bouquet」の名の通り、「花束」をイメージした温かみ溢れるとても居心地が良いお店。数あるメニューの中でも私たちのお気に入りはカフェラテとシュークリームです。

こちらも“推し！”です

隅田川テラス

隅田川両岸にある開放感抜群の水辺の空間。晴れた日はあたたかい日差しが差し込み、豊かな水辺の自然を感じながら散歩やジョギングを楽しむのにぴったりです。



小川さん姉妹の推し@中央区

本の森ちゅうおう

新富1-13-14



ぜひ足を運んで欲しい施設です
読書や勉強がはかどる楽しい空間



私たち姉妹のイチ推しスポットはなんといっても、令和4年(2022年)にオープンした『本の森ちゅうおう』です！「京橋図書館」と「郷土資料館」が一体となったすてきな外観の複合施設で、館内は新しくてとてもきれい。沢山の本が置いてあるのはもちろん、読書用

のスペースや学習用の机が設置されていて読書も勉強もはかどります。カフェや屋上庭園があってゆったりできるのも魅力。「郷土資料館」では中央区の歴史・文化が学べます。読書だけでなく勉強や交流の場としてぜひ足を運んでほしい施設です！

唐木さんの推し@中央区

築地さらしなの里

築地3-3-9



明治32年(1899年)創業の100年以上の歴史をもつそば屋。年中無休で営業しているので、いつでも訪れるることができます。過ごしやすい店内の雰囲気とよりすぐりの国産そば粉を使用したそばは絶品！



こちらも“推し！”です

三吉橋

関東大震災の復興橋梁として昭和4年(1929年)に竣工した橋梁で、当時、下には築地川が流れています。今は埋め立てられ首都高速道路が走っています。珍しい三叉の形状をしており、当時は東京名物の一つで、三島由紀夫の小説にも登場します。往年の街の風景をしのびながらこの橋を渡るのが好きです。



創業100年を超える老舗のそば屋さん
国産そば粉を使ったそばは絶品！



日々の買い物などにとっても便利です
区内各所を巡回する無料バス



区内を巡回する無料のバスサービスで八重洲・日本橋・京橋を結ぶ「メトロリンク日本橋」、八重洲から浜町・人形町・兜町エリアを結ぶ「メトロリンク日本橋Eライン」の2つの経路があります。どちらも主要な商業施設やビジネス街を結んでおり、日々の買い物をはじめ幅広く利用できとても便利です！



詳しくは
HPへ



福德の森

(日本橋室町2-5-10)



こちらも“推し！”です

金運アップの御利益で知られる福德神社に隣接しています。高層ビル群の中にありながら、四季折々の自然を感じられる憩いの空間です！

区民（広報モデル）の皆さんに聞いた／

わたしの “推し”スポット

お肉の旨味を生かしたハンバーガー
ジビエや鮮魚料理も楽しめます



月島駅から程近く、佃にあるビストロ。オーナーの気さくな人柄も魅力で、とても気に入っているお店です。ランチのオススメは、手づくりのパンを使用したハンバーガー。「100%ビーフハンバーガー」「ブルーチーズハンバーガー」などお肉の旨みを生かしたおいしいバーガーが楽しめます。ディナーでは厳選のワインとともにジビエや鮮魚が。訪れるたびに新しい発見があり、何度も足を運びたくなる素敵なお店です！



昼夜問わず眺望が楽しめる海沿いの公園
家族でお出かけしたいスポットです



市川さんご家族の推し@中央区

晴海ふ頭公園

晴海5-8



「晴海ふ頭公園」は令和4年（2022年）にリニューアルオープン。レインボーブリッジや東京タワーを望め、海沿いの風景や夜景なども楽しめるオススメのスポットです。船をモチーフにしたリアルな大型遊具、芝生を敷いた開放的な多目的エリア（広場）もあって、家族そろってお出かけすればリフレッシュすることまちがいない！

こちらも“推し！”です

中央大橋

「兜」をイメージしたデザインが印象的な橋。
夜間のライトアップで川面に映る橋も素敵です。映え（フォト）スポットとしてもオススメ！

